



HERZLICHEN DANK ALLEN ROTARY MITGLIEDER-/INNEN DES DISTRIKT 1980 !

Geschätzte ROTARY Familie

Tausende von neuen Begegnungen, tausende von Autokilometern, unzählige Mails aus dem In- und Ausland, zahlreiche Telefonate, persönliche Gespräche, Besprechungen, Konferenzen, Meetings im In- und Ausland mit dem Sinn und Ziel, den Anwesenden ROTARY noch näher zu bringen, damit die Verbindung zu dieser tollen Organisation sich noch weiter verstärkt!

Trotz dem sehr zeit- und arbeitsintensiven Rotary Jahr war jedes Treffen eine Bereicherung und hat auch viel Freude bereitet; dass Probleme gelöst worden sind, Ziele und Visionen ins Auge gefasst werden konnten, sich neue Erkenntnisse ergeben haben, sich von unnötigem, alten administrativen Ballast trennen konnte etc. etc.

Sehr erfreulich ist auch, dass die Anzahl der weiblichen Rotary Mitgliederinnen um über 10% gesteigert werden konnte, und auch das Durchschnittsalter der Mitglieder senkt sich langsam aber sicher und wir sind hier in der richtigen Zukunfts-Richtung unterwegs.

Ich durfte auch den sehr grossen bewundern, sei es bei Hands-on auch bei tollen öffentlichen und gutes Zeichen, wie sich die zu tun, und auch auf der immer sehr spontan und geht. Mit all diesen Massnahmen erwiesen und lässt damit das Organisation weiter wachsen.



Einsatz unserer Mitglieder immer wieder Projekten im In- und Ausland, sowie aber nachhaltigen Veranstaltungen und es ist ein Mitglieder zusammen ansprechen um Gutes finanziellen Seite zeigen sich die Rotarier grosszügig, wenn es um eine gute Sache wird dem Namen Rotary grosse Ehre positive Image dieser weltweiten

Ich freue mich, dass mein immer wieder und bei vielen Clubs möchte ich jedem ROTARY dieser leckeren Rotary Torte von unseren rotarischen Tessiner

Jahresmotto „ ZEICHEN SETZEN“ doch eine gewisse Wirkung erzielt hat und dafür Mitglied symbolisch als Dank ein Stück überreichen, hergestellt mit Leidenschaft Freunden.

Ich bedanke mich für den tollen Einsatz in Euren Clubs und darf mit Stolz und Freude feststellen, dass wir in unserem Distrikt 1980 einen sehr gesunden Rotary Geist pflegen und leben!

Ich zähle auch weiterhin auf diese grosse Bereitschaft, sich für die Rotary Belange einzusetzen und wünsche vor Allem viel Glück, Erfolg und beste Gesundheit für die weitere Zukunft. **A GREAT THANK YOU !**

Mit freundlichen rotarischen Grüssen

DG Roland Wunderli